

《藤里町は平成25年11月1日で町制施行50周年を迎えます》

◆藤里町誕生当時を振り返ろう！

藤里町となって10年後の昭和48年11月1日に藤里町民歌が制定され、さまざまな場面で広く歌われています。

# まちのできごと

## ポイ捨ては止めよう

### 身体障害者協会美化運動

10月19日、藤里町身体障害者協会（小森正直会長）による空き缶拾いが行われました。

この日は、悪天候にもかかわらず会員13名が参加し、藤琴橋から遺産センター周辺までの県道脇で作業を実施しました。歩きながらポイ捨てされた空き缶やペットボトル等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。



今年も沢山拾いました

10月28日、素波里園地にて第30回素波里紅葉祭りが開催されました。この日は小雨に見舞われましたが、野外ステージではパフォーマンスショーやク内では安藤兄弟の迫力あふれる和太鼓ステージや素波里貉によるよさこいの演

## あいにくの雨模様

### 素波里紅葉祭り

舞などが繰り広げられ、訪れた観光客のみなさんを楽しませていました。



きのこたっぷりのきのこ汁

## 森のえきで感謝祭

11月4日、白神山地森のえきで、「森

のえき感謝祭」が開催されました。

あいにくの肌寒い日となりましたが、温かいだまっこ鍋やきのこ汁、アユの塩焼きなどが販売され、訪れた方々は秋の味覚を満喫していました。



迫力ある太鼓と笛

## 万が一の有事に備え

### 秋季消防訓練

平成24年度藤里町消防団秋季訓練が11月4日、大沢地区を会場に93名の団員が参加して行われました。

この日は大沢グラウンドで開会式が行われ、その後、想定訓練と水防訓練が実施されました。水防訓練では、消防署員から土のうづくりと積み方について指導を受け、有事に備えて手順を確認しました。



見事な連携でした

11月6日、イオンモール秋田セントラルコートで藤中生による「藤里ファエア」が開催されました。

おそろいの袴纏を着て、元気いっぱいの声でPRする藤中生に、お客さんが立ち止まって、特産品の説明を聞いたり買

## （藤里中学校） 藤里ファエアでPR